
【22_338クロガキメルマガ】今後僕が目指す山

〇〇さん

こんにちは！クロガキ（クロ）です。

まだ年末トークをするのは早いですが（笑）

僕がまだトレードスタイルの研鑽をずっと続けて行くという話をしている中で

今後何を目指していくのか？という質問をいただきました。

そこで、今回は少しコーヒーブレイク的なテーマという事で、僕が今後トレードを介して目指す方

向について話をしたいと思います。

▼質問はこちら▼
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いつも言っているのは同じ事ばかりですが、僕にとって良いトレードというのは

『継続的にトータルの収支をプラスにし続けられる、一貫性ある技術』を伴ったものであると考え

ています。

なぜ僕が、トレードに対して「一攫千金」的な考えではなく、ここまでしつこく一貫性を求めるのか

というと

結局トレードにおいて重要なのは、『利益を得る』ことと『得た利益を守る』事を両立しなくてはビジ

ネスとして考えた時に成り立たないからです。

１００万円稼いでも、そのあとで１００万円溶かしているようでは意味がないわけです。

逆に、利益を得て、それを守りながら更に利益を積み上げるビジネスモデルとして

トレードを機能させることができれば、本当に『営利事業』としてトレーディングを仕事にすることが

できます。
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僕がトレードで実現したいのは、まずこの段階です。

そんなわけで、来年に向けて僕が達成したいと考えている目標は、トレードを運用法人化するこ

とです。

早い話が、『プロップファーム』を作る事。

これは、２年前にデイトレ、ビジネスの師匠であるomuさんと一緒に立ち上げたオンラインサロン
を設立した際に決めた目標のひとつでもあります。

これまでに時間をかけて細部を詰めたトレードスタイルを軸に、運用実績も確認しながら進めて

きた計画ですが

ようやく立ち上げの目途が立ったということで、更にこれを軌道に乗せていくことが来年の目標に

なるでしょう。

僕がトレードに求めるのは、冒険的（危険）な方法論で少ない資金を１００倍にするという

いかにもSNSウケしそうなトレードでドヤることなどではなく

資金を膨らませ、いつも一貫したトレードスタイルを武器に、資金量とレバレッジを組み合わせて

『運用』によって企業価値を高める『事業』を実現するツールにすることです。

これによって得た利益を、更に広いビジネスに繋げていく取っ掛かりまで見通せるようになれば

「トレード」という枠から更に飛び出して、今までほとんどの人が見たことない景色も見に行けると

考えています。

なので、僕が目指す山というのは、正直『頂』が何処にあるのかはよくわかっていません（笑）

登ったらわかるんだろうなと思いながら、ワクワクしながら歩いていきたいです。

そのためにも、今取り組んでいる地道な検証や細部の詰めが大事になるので、引き続き研鑽し

ていこうと思います。


